

Strandolympiade

An der Strandolympiade nahmen alle siebten Klassen gemeinsam teil, und es gab 8 Teams wie z.B. „Die Knechte“ oder die „Wattwürmer offiziell“, die verschiedene Disziplinen zu bewältigen hatten. Die Strandolympiade hatte 10 lustige und zum Strand passende Disziplinen wie die „Strandraupe“, den Dünen-Staffellauf oder das Sandkuchenbacken.

Beim Flaschenkegeln war es ganz schön schwer, mit dem Ball die Flaschen umzuwerfen, dafür war die Disziplin „Friesenfließband“, in der man den Sand von einer Person zur anderen weitergeben musste, um damit einen Eimer zu füllen, für uns ziemlich einfach – auch wenn mindestens die Hälfte unseres Sandes auf unserer Kleidung gelandet ist.



Natürlich gab es noch viele andere Disziplinen. Zum Beispiel wurde das Team gesucht, dass in zwei Minuten die höchste Sandburg bauen kann. Beim Strandski mussten wir auf Holzskiern in kleineren Gruppen eine kurze Strecke entlang schlittern und dabei so schnell wie möglich vorankommen. Die Siegergruppe war nach mehreren Stunden schließlich die „Gruppe 9“, aber Sieger zu sein ist am Ende gar nicht so wichtig, sondern dass wir alle viel Spaß hatten, zählt am meisten!

von Jonathan, Julius und Oskar (Klasse 7b)